

neige, et appliquée à payer les gages de certaines personnes employées à des travaux spéciaux, en rapport avec la construction de l'égoût de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'autoriser le virement recommandé.

28.—(21286) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation d'exécuter à la journée, les travaux de construction de l'égoût de l'avenue Cedar Crescent jusqu'aux limites de Westmount.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

29.—(21660) Soumise une résolution du Conseil, en date du 9 juillet, au sujet de la surveillance du Service des Tramways de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer ladite motion à l'Ingénieur en Chef, avec instructions aux inspecteurs de Tramways de se conformer à la demande de l'échevin Létourneau, et d'informer le Conseil de la présente décision.

30.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 9 juillet, au sujet de l'exécution des travaux dans les rues par des particuliers ou des corporations.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Département en Loi pour savoir quels sont les droits que possède la Cité à ce sujet, en vertu de la loi adoptée, à la dernière session de la Législature.

31.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : Que la résolution du 9 juillet, à l'effet de recommander au Conseil de retourner au fonds d'emprunt une somme de \$71,241.45, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit.

32.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : Que la résolution du 9 juillet, à l'effet de recommander au Conseil de retourner au fonds d'emprunt une somme de \$58,570.93, soit rescindée et annulée, à toutes fins que de droit.

33.—(19911) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du protêt servi à la Ville, par certains propriétaires de l'avenue Connaught.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Département en Loi pour rapport.

34.—Soumis un rapport de l'Archiviste de la Ville, transmettant un estimé de ce que coûterait la mise à l'abri du feu des plans des divers départements.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De donner instructions à l'Archiviste de la Ville d'inclure ledit estimé dans son budget de 1915.

35.—(21667) Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, transmettant un projet de bail, entre la Cité de Montreal et le Gouvernement, au sujet de la pose et du maintien d'un tuyau de 12" le long du Canal Lachine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit bail, après révision par le Département en Loi.

36.—(21327) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de M. Vildège Payant, pour permis de transporter une maison.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'accorder la permission demandée, pourvu que le travail ne dure pas plus qu'une journée, et que M. Payant entreprenne ledit travail à ses risques et périls.

snow removal, and applied to pay the wages of certain persons employed for special works, in connection with the laying of the Sherbrooke street sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said sum be varied.

28.—(21286) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, asking for authorization to lay, by day labor, a sewer in Cedar Crescent avenue to the limits of Westmount.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

29.—(21660) Submitted a resolution adopted by the Council on the 9th July, anent the supervising of the tramway service on Notre Dame street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said motion be referred to the Chief Engineer, with a request that he instruct the Tramway Inspectors to comply with Ald. Létourneau's request, and that the Council be informed of the present decision.

30.—Submitted a resolution adopted by Council on the 9th July, anent the works done in the streets by private parties on corporations.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department in order to know what are the rights of the City in this connection, in virtue of the law adopted at the last session of the Legislature.

31.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 9th July, recommending to Council that a sum of \$71,241.45 be transferred to the loan fund, be repealed and annulled to all intents and purposes.

32.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 9th July, recommending to Council that a sum of \$58,570.83 be transferred to the loan fund, be repealed and annulled to all intents and purposes.

33.—(19911) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, anent a protest served upon the City by certain proprietors residing on Connaught avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department for a report.

34.—Submitted a report from the City Archivist, transmitting an estimate of the cost of constructing a fire-proof vault for the plans of the different departments.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the City Archivist to include said estimate in his budget for 1915.

35.—(21667) Submitted a report from Asst.-City Clerk, transmitting a draft of lease, between the City of Montreal and the Government anent the laying and maintenance of a 12" pipe along the Lachine Canal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said lease, after the same has been approved by the Law Department.

36.—(21327) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the application of Mr. Vildège Payant, for permission to move a house.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said permission be granted, provided that the work of moving said house do not last more than one day, and that Mr. Payan perform such work at his risk and peril.